

Protected by PDF Anti-Copy Free
(Upgrade to Pro Version to Remove the Watermark)



La señora RUEDA PERELLÓ: Gracias. Pero España podía mirar a otros países, como por ejemplo Italia, que aportaron de una manera rápida y efectiva ayudas a sectores esenciales. (El señor presidente ocupa la Presidencia). Usted me ha dicho: voy a ubicarle en datos de crecimiento. Yo le voy a ubicar en otros datos: 45000 negocios menos desde la pandemia; el comercio minorista perdió casi 20000 autónomos en 2022. El comercio minorista se desangra a borbotones, y esto es una realidad y, claro, poco ayudan los costes disparatados y la presión inflacionaria, con el consiguiente frenazo del consumo. La desindustrialización es preocupante en las regiones más pobres, en esa España abandonada, y lo acredita tristemente la caída del peso total de la industria española en el PIB. Y en cuanto al turismo, es cierto que hemos hablado de esa llegada de turistas extranjeros, pero no olvide los muchos negocios que se han quedado por el camino por esas imposiciones. Ministro, España debe proteger sus intereses nacionales. Este Gobierno tiene como obligación proteger la industria, el comercio y el turismo, como debe proteger el sector primario, como debe proteger cada uno de los sectores. Los obstáculos que están imponiendo están debilitando el tejido productivo, generando el cierre de empresas y, por tanto, traumáticos despidos. Le vamos a contar algunas medidas de VOX, para que vea el buen talante que tenemos y la buena disposición. España debe asegurar, con todos los medios a su alcance, la soberanía energética; ustedes deben proteger a las empresas que tengan su sede y que tributen efectivamente en España; deben detener el cierre de plantas industriales y energéticas, porque es cierto que el fanatismo climático de este Gobierno las está perjudicando; deben reforzar los controles fronterizos para todos los productos de terceros países que llegan a nuestro mercado, porque hablamos de competencia desleal; deben proteger el comercio local, por ejemplo —ya lo he dicho en la anterior intervención—, con menos trabas burocráticas, la reducción de impuestos y, por supuesto, no subir las cuotas de autónomos; y deben permitir avanzar a las empresas españolas por vía de la internacionalización, la marca España, hay un gran talento y debe contar con el apoyo de este Gobierno; y deben favorecer la competitividad y apostar por la formación; y, en definitiva, desarrollar medidas que protejan el empleo, que lo impulsen, porque el empleo es la mejor política social. Finalizo. Me ha dado mucha pena el momento que ha vivido; es cierto que los ataques personales no están justificados ni en Comisión ni en Pleno, pero ha hablado de degradación política y hoy estamos especialmente sensibles cuando

hemos visto en prensa que este Gobierno pacta con Bildu, que resulta que lleva en su lista a cuarenta y cuatro presos etarras.

Protected by PDF Anti-Copy Free

(Upgrade to Pro Version to Remove the Watermark)

